

## CONVENIOS DE LA UNIVERSIDAD CARLOS III CON LAS UNIVERSIDADES FRANCESAS QUE SON CAMPUS DE EXCELENCIA

### 1. Universidad de Aix en Marseille III

La Universidad Carlos III de Madrid, la Universidad Degli Studi de Pisa y la Universidad de Aix en Marseille III firman en 2002 un acuerdo de cooperación interuniversitaria internacional para instituir un Curso Conjunto de Doctorado en Justicia Constitucional y Derechos Fundamentales, tendente a la expedición de un título conjunto.

### 2. Universidad Montesquieu-Bordeaux IV

La Universidad Carlos III de Madrid y la Universidad Montesquieu - Bordeaux IV firman en 1998 un Convenio General que abarque aspectos docentes y científicos en las áreas de Ciencias Sociales y Jurídicas y Ciencias Económicas. Ambas Universidades firman una declaración de intenciones en materia de intercambio y de cooperación académica, con los siguientes objetivos:

- Promover el intercambio de estudiantes de 2º y 3º ciclo así como, de profesores y de investigadores.
- Favorecer la organización de estancias, tanto desde el punto de vista práctico, como en el científico, durante la formación de estudiantes, profesores e investigadores.
- Intercambiar profesores para la impartición de cursos de 3º ciclo y de doctorado.
- Facilitar la participación de personal docente e investigador de ambas Universidades en cualquier reunión científica de carácter internacional que organice cualquiera de las dos instituciones.

### 3. Universidad Paul Verlaine de Metz

La Universidad Carlos III de Madrid y la Universidad Paul Verlaine de Metz firman en 2006 un convenio para la realización y lectura de tesis de D. Rachid Cheriguene. El tema de la tesis del doctorando de acuerdo con sus directores es “Modelización numérica de los mecanismos físicos del mecanizado a altas velocidades y verificación experimental”.

### 4. Universidad Paris I Panthéon – Sorbonne

La Universidad Carlos III de Madrid y la Universidad Paris I Panthéon – Sorbonne firman en 2006 un convenio para la realización y defensa de una tesis en cotutela por Dª Geraldine Giraudeau. El tema de la tesis de la doctoranda de acuerdo con sus directores es “La solución jurisdiccional del contencioso territorial internacional: entre estabilidad y equilibrio”.

## **5. Université Toulouse I**

La Universidad Carlos III de Madrid, la Université Libre de Bruxelles, la Universität Mannheim, la University of Stockholm y la Université Toulouse I, firman en 2008 un acuerdo de cooperación para la organización de un programa conjunto de máster. Estas Universidades acuerdan establecer un curso titulado “Máster intereuropeo en la investigación económica”. Los estudiantes pueden realizarlo en dos de las instituciones asociadas.

## **6. Université Henri Poincaré Nancy I**

La Universidad Carlos III de Madrid, la Universiteit Gent, Kungliga Tekniska Höskolan, la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad Politécnica de Madrid, la Université Henri Poincaré Nancy I y la Universität Stuttgart firman en 2007 un acuerdo para el establecimiento de un programa interuniversitario titulado “Máster Europeo en la Ciencia de Fusión Nuclear e Ingeniería Física” organizado en el marco del programa Erasmus Mundus.